

## ROMAN LÄMMLER

Roman Lämmli wurde am 29.3.78 in Uznach geboren und wuchs in St. Gallenkappel auf. Seit seiner Kindheit begleitete ihn die Musik durch's Leben. Angefangen mit der Blockflöte, lernte er später das Klavierspiel. Nach acht Jahren Klavierunterricht begeisterte sich Roman für den Kontrabass.

1994 spielte Roman zum ersten Mal in der Kapelle seines Bruders Reto, zusammen mit Eugen Müller am Akkordeon und Rolf Müller am Klavier. Das Bassspiel erlernte der junge Bassist bei Christoph Mächler, der zu dieser Zeit in der Kapelle Carlo Brunner spielte.

Nach sechs Jahren Kapelle Reto Lämmli wurde die Kapelle aufgelöst, da sich der Kapellmeister beruflich weiterentwickeln wollte.

Im Herbst 1999 begann für Roman das Studium an der Universität in St. Gallen.

Nach fünfjähriger Studienzeit schloss er im Herbst 2004 als lizenziertes Ökonom mit der Vertiefungsrichtung Klein- und Mittlere Unternehmen ab. Während dem Studium konnte Roman der Kapelle Carlo Brunner beitreten und damit eines seiner Jugendträume verwirklichen.

Im 2007 gab es eine kleine Rochade. Philipp Mettler löste Roman in der traditionellen Kapelle am Bass ab, da es ihm aus familiären und beruflichen Gründen zu viel wurde.

Für die Superländlerkapelle steht er nach wie vor auf der Bühne und das macht ihm auch enormen Spass, mit solch versierten Musikern aufzutreten.

2015 Jubiläumstournee «das zelt» 60 Jahre Carlo Brunner

Neue CD «Zämme simmer schtarch»

Flussfahrt Mosel

Lachner Wiehnachtszauber

2016 Flussfahrt Donau

10. Lachner Wiehnachtszauber